

Namibia: Ministra cubana satisfecha por resultados de visita



Windhoek, 8 feb (RHC) María del Carmen Concepción, ministra de la Industria Alimentaria de Cuba intercambió este 8 de febrero en Windhoek con el vicepresidente de Namibia, Nickey Iyambo quien recibió a la dirigente en el último día de su visita oficial a la nación africana.

Ambos conversaron sobre los resultados de su estancia en el país y el futuro de las relaciones bilaterales.

Concepción le manifestó a Iyambo su satisfacción por haber visitado una tierra de hombres y mujeres que sienten una especial admiración y cariño por Cuba.

Por su parte, el vicepresidente destacó la importancia que para Namibia reviste la colaboración con la isla caribeña, por la posibilidad de contar con especialistas del sector pesquero, cuyo objetivo es impulsar el desarrollo de la acuicultura nacional.

Desde su llegada a Windhoek, la titular cubana recorrió las principales plantas productoras de carne vacuna, pescado y cerveza con que cuenta el Estado del cono sur africano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/83627-namibia-ministra-cubana-satisfecha-por-resultados-de-visita>



Radio Habana Cuba